

Bewerbung: Kai Meyer vor dem Esche



Landesdelegiertenkonferenz BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN NRW 16.
August, Dortmund

Antragsteller*in: Kai Michael Meyer vor dem Esche (KV Münster)
Tagesordnungspunkt: MÜN Wahl Reserveliste Regionalrat Münster

Selbstvorstellung

Liebe Parteifreundinnen und -freunde,

auf den Ebenen der Verwaltung, die nicht täglich im Licht der Öffentlichkeit stehen, können immer noch rückwärtsgewandten Ideen ohne Rücksicht auf Umweltschutz, Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung umgesetzt werden. Dem müssen wir als Grüne laut widersprechen und auch hier unsere Ziele, die inzwischen von einer breiten Öffentlichkeit getragen werden, durchsetzen.

Durch mein Archäologiestudium bin ich schon früh mit Infrastrukturmaßnahmen und Behördenarbeit in Kontakt gekommen. In meiner heutigen Tätigkeit als Mitarbeiter eines Softwareherstellers, der sowohl Landschaftsarchitekten und Stadtplaner, als auch Kommunen und Landesämter beliefert, konnte ich diese Erfahrungen vertiefen und schaue aus verschiedenen Perspektiven auf Planungsvorhaben und Behördenarbeit.

Als Teil der Grünen LWL-Fraktion ist mir außerdem die politische Arbeit in Gremien bekannt, die nur selten im Rampenlicht der Öffentlichkeit steht.

Diese Erfahrungen würde ich gerne nutzen um im Rahmen des Regionalrates unsere Grünen Ideen einer nachhaltigen und weitsichtigen Flächenplanung einzubringen. Außerdem liegt mir eine zukunftsweisende Infrastruktur am Herzen, die sich nicht nur an individualisierter und fossil-motorisierter Fortbewegung orientiert. Und nicht zuletzt bin ich der Meinung, dass wir nach zwei Rekordsommern in Folge dringend das Thema Wasser stärker in den Blick nehmen müssen.

Mit besten Grüßen aus Münster,

Kai Meyer vor dem Esche



Geschlecht:
männlich

Kreisverband:
Münster

Bezirksverband:
Westfalen

Jahrgang:
1980

Meine Schwerpunktthemen:
Raumplanung/
Infrastruktur,
Digitalisierung, Kultur